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Cooperação Técnica para 
desenvolvimento dos 
assentamentos é foco de 
diálogo entre Iterpe e IPA 
15 de fevereiro de 2021 12:51  0 

Henrique Queiroz e Kaio Maniçoba estreitaram laços entre as duas instituições 

Henrique Queiroz Filho recebe lideranças da Mata Sul  

Henrique Queiroz Filho conquista espaços na ALEPE 

Prefeito de Cortês faz visita ao PP 

 
O presidente do Instituto de Terras e Reforma Agrária de Pernambuco 

(Iterpe), Henrique Queiroz, e o presidente do Instituto Agronômico de 

Pernambuco (IPA), Kaio Maniçoba, dialogaram com o objetivo de 
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construir um Acordo de Cooperação Técnica voltado a desenvolver 

ações que beneficiem as famílias rurais administradas pelo Iterpe e 

assistidas pelo IPA. 

“O Iterpe e o IPA possuem ações que são complementares para o 

desenvolvimento rural de Pernambuco. Nosso propósito é criar 

melhores condições para que as famílias de agricultores que vivem 

em assentamentos e unidades produtivas em todo o Estado tenham 

mais condições de produzirem alimentos”, explicou Henrique Queiroz 

durante o encontro. 

Dentre as principais pautas discutidas, o presidente considera que a 

estruturação hídrica dos assentamentos é a prioridade para alavancar 

o desenvolvimento dos assentamentos. Em Pernambuco, 64 

assentamentos públicos são administrados pelo Iterpe, órgão 

vinculado à Secretaria de Desenvolvimento Agrário do Estado. 
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Henrique Queiroz e Kaio Maniçoba estreitaram laços entre as duas instituições 

O presidente do Instituto de Terras e Reforma Agrária de Pernambuco (Iterpe), Henrique Queiroz, e 

o presidente do Instituto Agronômico de Pernambuco (IPA), Kaio Maniçoba, dialogaram com o 
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objetivo de construir um Acordo de Cooperação Técnica voltado a desenvolver ações que 

beneficiem as famílias rurais administradas pelo Iterpe e assistidas pelo IPA. 

“O Iterpe e o IPA possuem ações que são complementares para o desenvolvimento rural de 

Pernambuco. Nosso propósito é criar melhores condições para que as famílias de agricultores que 

vivem em assentamentos e unidades produtivas em todo o Estado tenham mais condições de 

produzirem alimentos”, explicou Henrique Queiroz durante o encontro.Dentre as principais pautas 

discutidas, o presidente considera que a estruturação hídrica dos assentamentos é a prioridade para 

alavancar o desenvolvimento dos assentamentos. Em Pernambuco, 64 assentamentos públicos são 

administrados pelo Iterpe, órgão vinculado à Secretaria de Desenvolvimento Agrário do Estado. 

 
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

  

 

 

 
 

 

A Câmara Municipal de Floresta 
Encaminha Solicitação ao Deputado 

Estadual Fabrízio Ferraz 
Floresta-PE 

Publicada em 15/02/21 às 17:41h - 71 visualizaçõesSertão Eventos 
Link da Notícia: 

 
Compartilhe 
    

 
 (Foto: Sertão Eventos) 

A Câmara Municipal de Floresta solicitou ao Deputado Estadual Fabrízio Ferraz, através de ofício nº 
23/2021/G.P., que se envide esforços no sentido de buscar junto ao Instituto Agronômico de 
Pernambuco - IPA, a distribuição de sementes de milho e feijão para o nosso município, tendo em 
vista as dificuldades enfrentadas pelos pequenos agricultores causadas pela carência de chuvas. 



 
O pedido é um pleito dos vereadores Esequiel Rodrigues - Kiel do Pipa, André Ferraz, Ciro Ferraz, 
Francisco Ferraz Neto - Chichico Ferraz, Gilmar Leal de Sá, Pedro Gomes Vilarim Júnior - Pêu 
Vilarim e Severino Ferraz Carvalho - Dr. 
Severininho.

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


